

Alors, les « grands » mots sont de sortie : « liberté de la presse », « indépendance d'opinion », « conséquences lourdes et dangereuses »...

Olivier Faure ne donnera plus d'interview au JDD, Olivier qui ?

On vous le dit, « c'est la guerre », c'est la fin de Tout, bref, le JDD va avoir un rédacteur en chef de « Droite » ! Quelle horreur ! Quelle déchéance ! Quelle monstruosité ! Ces braves confrères se sentent floués, se sentent menacés dans leur intégrité, se sentent humiliés... Dans quoi ? Dans leur indépendance, leur liberté, leur droit d'écrire... à gauche. Et oui, le mot est lâché... Ils ont beau ressortir la charte de Munich (la connaissent-ils vraiment ?), mais tous leurs bons sentiments, leurs convictions, leurs vérités les portent à gauche... Et toute « l'intelligentsia » de la France Insoumise, au PS en passant par le PCF et les écolos, se mobilise pour changer la loi, rien que ça ! Leurs propos en disent plus que nos mots ; le secrétaire du PS sans troupe, Olivier Faure se dit « *Solidaire pour changer la loi et garantir l'indépendance (NDLR : de gauche) des journalistes* » et d'ajouter sans rire « *qu'il ne donnera plus d'interviews au JDD* »... Geoffroy Lejeune en tremble encore et son patron, Lagardère, idem.

Les réactions iniques et uniques de la gauche...

Fabien Roussel pour le PCF en appelle même « *à une refonte globale pour garantir le pluralisme* ». Chiche ? Va-t-on vers une parité des médias de gauche et de droite ? Mais la députée LFI, Raquel Garrido, va plus loin : « *le combat des journalistes du JDD a été héroïque* » (elle avait dit la même chose pour Europe 1 et i Télé devenu CNews)... Et elle balance : « *Bolloré (via Lagardère) fait un usage despotique (sic) de son droit de propriété* » (Mais bien sûr !). Et d'ajouter : « *il faut limiter le droit de propriété par la loi... Nous n'avons pas d'autre outil que l'école et la presse déontologique pour être libres* ». Comprenez « *presse déontologique* » de gauche bien sûr ! Mais il faut lire l'écologiste, Sandrine Rousseau, pour toucher le fond : « *Bravo pour votre ténacité. A l'Assemblée Nationale maintenant de prendre le relais pour offrir aux rédactions un droit de regard et de veto* », de gauche encore pour sûr ! Se battre pour la liberté, oui, mais seulement si elle pense comme nous ! Comme disait Michel Audiard, « *Les cons, ça ose tout, c'est même à ça qu'on les reconnaît !* ».

Le vote si à gauche des journalistes...

La grève aura donc duré 40 jours et pour le premier jour de Geoffroy Lejeune, il semblerait qu'il n'y ait pas grand monde à la rédaction. Quelle preuve de courage et d'indépendance ! Nul doute que ces journalistes intrépides n'aient aucun problème pour se replacer dans les 90% de médias de gauche que comptent ce pays. Lors de la campagne présidentielle de 2012 entre Hollande et Sarkozy, un sondage avait été fait à Paris au Centre de Formation de Journalisme, c'est du 100% à gauche contre 87% à l'École Supérieure de Journalisme... Et après, les mêmes nous parlent « d'indépendance » et de « liberté d'expression »... C'est aujourd'hui tellement les mêmes informations de partout que ceux qui veulent s'informer en France, se tournent vers les médias étrangers ou sur les réseaux sociaux... La profession en subit un désintérêt croissant voire une animosité persistante... Mais dormez tranquille, les « courageux » journalistes du JDD continuent le combat. No Pasaran !

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité